

■ Salobreña

El festival benéfico en favor de Mozambique fue un éxito artístico y de asistencia de público

Se recaudan más de dos millones de pesetas, que se entregarán a Médicos del Mundo

JOSE LUIS ADAN • SALOBREÑA

La campaña 'Salobreña con Mozambique' ha sido todo un éxito a tenor de los resultados económicos que ha arrojado. Casi dos millones de pesetas se recaudaron en un programa especial desarrollado por la emisora de radio local y para el festival benéfico, celebrado en la noche del sábado, se agotaron las localidades del auditorio y fueron muchas las personas que expresaron su solidaridad a través de la fila cero.

La cita del festival, que se prolongó durante más de dos horas y media, fue suficiente para llenar el aforo del auditorio de Salobreña, incluso hubo muchas personas que se quedaron en la puerta sin poder acceder a presenciar el mismo. Se habilitó también una fila cero para quienes quisieron colaborar económicamente.

Al margen del fin último de ayudar al pueblo de Mozambique, el espectáculo que se ofreció fue variado y notable por el elenco de artistas que participaron en el festival. El coro rociero *La Pará*, artistas de la peña flamenca *La Trilla*, la coral *Villa de Salobreña*, la Escuela municipal de baile, el grupo municipal de teatro y la Banda de Música local completaron la lis-



El auditorio se llenó por completo de público para presenciar el festival benéfico.

ta de artistas que se sumaron a esta iniciativa solidaria.

La campaña *Salobreña con Mozambique* se cerró con el festival benéfico, si bien se inició el pasado jueves con la celebración

de un programa especial por parte de Radio Salobreña, en el que se recaudaron 746.710 pesetas, gracias a las donaciones de comerciantes y vecinos de la villa. A esa cantidad se sumó el millón de pese-

tas que entregó el Ayuntamiento. Todo el dinero que se ha recaudado en este campaña, más de dos millones de pesetas, se hará llegar a Mozambique a través de la ONG Médicos del Mundo.